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Aos seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e onze, às 09:40 (nove horas e quarenta  7 
minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a 8 
tricentésima décima quinta reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os 9 
conselheiros, Sérgio Luiz Brum, como Presidente e Adelto Rohr como secretário. Estiveram 10 
presentes os conselheiros titulares, Eduardo Kreuzer, Francisco José Menezes da Silva, Gilmar 11 
Cardozo dos Santos, Hailton Terra de Jesus, Luiz Fernando Rigotti, Marilena Ruschel da Cunha, 12 
Marisa Ney Santos de Pinho, Mário Fernando Antônio da Silva, Pedro Luis da Silva Vargas, Sueli 13 
de Fátima Mousquer, e os conselheiros suplentes, Fátima Regina Carlos Saikoski, Ana Maria Paulo 14 
Bueno, José Marcelino Heck e Manuel Roberto Escobar. Justificaram a ausência os conselheiros: 15 
Alexandre Dias Abreu, Eros Miguel Sadowoy Martins, Maris Regina Vieira Honaiser e Ricardo 16 
Zucareli Pulvirenti. Aberta a sessão, passou-se à leitura da ata da reunião anterior que foi aprovada 17 
com retificações solicitadas pelas conselheiras Sueli e Marilena. No espaço de informes, o 18 
presidente Brum informou sobre o movimento dos Engenheiros, cuja negociação com o Governo 19 
não tem avançado em função de que as reuniões têm sido desmarcadas por causa do não 20 
comparecimento dos representantes do Governo. Também não houve retorno da Minuta proposta 21 
pela categoria, de forma que acontecerá no dia de hoje nova manifestação no Paço Municipal. A 22 
conselheira Marilena informou matéria veiculada no Jornal Correio do Povo no dia 01/09/11, sobre 23 
a fiscalização do TCE ao RPPS, com a manchete: “TCE vai intensificar fiscalização ao RPPS”. Leu 24 
o teor ao Colegiado, com ênfase na manifestação do presidente do tribunal, Cézar Miola: “a ação 25 
de fiscalização visa garantir os pagamentos e é por isso que o TCE intensificará esse trabalho”. O 26 
conselheiro Vargas citou o conteúdo da coluna assinada pela Jornalista Mônica Bergamo na edição 27 
de 15/08/11 da Folha de São Paulo. A matéria fez referência a estudos promovidos pelos 28 
Ministérios da Fazenda e da Previdência, que apontam para mudanças no tempo mínimo de 29 
contribuição, que passaria de 30 para 37 anos no caso de mulheres e de 35 para 42 anos no caso de 30 
homens. O texto diz que a decisão quanto à apresentação da proposta está nas mãos da Presidente 31 
Dilma Rousseff.  O Conselheiro disse ainda que neste mês os proventos de aposentadoria dos 32 
servidores inativos da Câmara Municipal terão correção de 2,01% em decorrência do acordo salarial 33 
promovido entre o legislativo e o SINDICÂMARA. O conselheiro Mário informou sobre a greve 34 
dos funcionários da saúde pelas trinta horas, que terminou no sábado, dia 03/09/11. Disse ter sido 35 
uma negociação muito difícil, e que embora estudos federais apontem para a necessidade de 36 
cumprimento de trinta horas para os trabalhadores da saúde, a greve de onze dias não conseguiu 37 
garantir esse direito aos servidores, pois a carga horária de trinta horas foi estendida somente até 38 
dezembro de 2011, e ficou mantido o desconto sobre o básico, referente aos dias de paralisação do 39 
mês de agosto. Os dois dias de greve do mês de setembro foram abonados pelo Governo. Salientou 40 
que o Governo está concedendo uma gratificação aos servidores, entretanto, os servidores preferiam 41 
a manutenção das trinta horas. Salientou que em trinta e seis anos de PMPA, foi a primeira vez que 42 
não se propiciou aos servidores grevistas a compensação dos dias de paralisação. O conselheiro 43 
Rigotti disse que essa é a visão do Sindicato e não do Governo, e que o Conselho não é o espaço 44 
adequado para essa discussão. Ponderou que o Governo vai se manifestar sobre essas questões no 45 
momento e local apropriado. Informou que o PREVIMPA foi convidado pelo TCE e explanou no 46 
dia 31/08/11 sobre a sua experiência de RPPS. Também foi convidado para evento organizado pela 47 
OAB na luta contra a corrupção, em prol da faxina que a Presidente Dilma está fazendo, e afirmou 48 
que estará presente ao evento.  O conselheiro Gilmar pediu esclarecimentos sobre a gratificação dos 49 
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médicos, que incide sobre o básico da referência ao qual o servidor se encontra. Disse que na 50 
PMPA todas as gratificações sempre levaram em conta o padrão “A”, mas com os médicos foi 51 
diferente. Ponderou que com isso o Governo abriu um precedente muito sério para o PREVIMPA. 52 
Não havendo mais informes, os conselheiros consensuaram por não apreciar a Minuta do 53 
CONAPREV nesta sessão, passando para a pauta da próxima reunião, e se providenciará 54 
equipamento para projeção, propiciando um melhor acompanhamento do teor da Minuta. Não 55 
havendo nada mais a tratar, foi encerrada a sessão, às 10:16h (dez horas e dezesseis minutos) e foi 56 
lavrada a presente Ata que vai assinada por mim Adelto Rohr, Secretário de mesa e pelos demais 57 
conselheiros presentes. 58 
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